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COMPTE-RENDU 
Conseil de la Vie Associative et du Bénévolat 

Mercredi 09 juin 2021 

 

 

1. Présentation association « Colosse aux pieds d’argile » 
 

Quentin Leportier, représentant de l’association « Colosse aux pieds d’argile » 
sur le secteur de la bretagne est venu présenter l’association et plus 
particulièrement l’objectif qu’elle poursuit : la lutte contre les violences 
sexuelles, le harcèlement et le bizutage. 
 
Le dossier de présentation de l’association se trouve en pièce jointe. 
Les liens ci-après la complètent et mènent vers des articles et vidéos décrivant 
cette structure. 
 
https://www.colosseauxpiedsdargile.org/ 

Intervention de notre fondateur Sébastien Boueilh au centre de formation de 

l’Olympique de Marseille (Média Brut) 

Interview de notre fondateur Sébastien Boueilh au quotidien de Yann Barthès  

https://www.francebleu.fr/infos/societe/un-colosse-aux-pieds-d-argile-qui-

lutte-contre-la-la-pedophilie-dans-le-sport-1569358569 

 
Après la présentation de l’association, diverses questions ont été posées : 
 
- Question sur l’approche faite auprès des associations et des adhérents afin 
d’éviter qu’un parallèle inopportun ne soit fait entre le sujet et les associations 
bruzoises : l’association aborde ce sujet sur un principe de prévention pour créer 
un climat de pratique qui soit sain et sécurisé. 
 
- Question sur le portage de cette thématique : le CVAB sera pilote. Un budget a 
été prévu pour les ateliers organisés dans le cadre du CVAB. 
 
- Question sur les risques encourus si connaissance des démarches et non 
signalement : la responsabilité pénale sera engagée. 
 
Les membres du CVAB présents ont convenu de la mise en place d’un atelier au 
cours du dernier trimestre 2021. La forme sera définie lors de l’une des 
prochaines réunions de l’instance. 
 
 
 
 
 

 

Participants : 

Alain KERMARREC, Adjoint à la 
vie associative et sportive 

Sylvie MARCHAIS, Conseillère 
Municipale déléguée à la 
médiation culturelle et aux 
associations culturelles  

Jean BOUTIN, Conseiller 
Municipal délégué à l’implication 
citoyenne 

Marylène LETORT, Accueil 
Réfugiés Bruz (ARB). 

Jean-Charles LE JANNIC, Amicale 
Laïque de Bruz (ALB). 

Sandrine Le Mad, Association des 
Parents d’élèves de 
l’Enseignement Libre collège et 
lycée St Joseph (APEL St Joseph). 

Gilles DANIEL, Jeanne d’Arc de 
Bruz (JAB). 

Sophie LIZE, Judo Club Bruzois 
(JCB). 

Claude RIHOUET, La Gaule 
Bruzoise. 

Anthony AUGUSTE, Rugby 
Olympic Club Bruzois (ROC). 

Damien COLAS, Responsable 
services Vie Associative et 
Animation. 

Excusés : 

Nicolas KLUTCHNIKOFF, 
Conseiller Municipal délégué à la 
Vie Associative. 

Jean-René HOUSSIN, Conseiller 
Municipal 

François AUFFRET, Alcool 
Assistance. 

Christian SPIESER, Association 
Bruzoise d’Entraide aux 
Personnes Agées (ABEPA). 

Omar BENGANA, Football Club de 
Bruz (FCB). 

Daniel BESNARD, L’Orguenais la 
sauce du quartier. 

Nathalie LHEUREUX, Directrice 
pôle Culture et Vie Associative. 

 

 

 

https://www.colosseauxpiedsdargile.org/
https://www.youtube.com/watch?v=-PzZfCj6x8U
https://www.youtube.com/watch?v=-PzZfCj6x8U
https://www.tf1.fr/tmc/quotidien-avec-yann-barthes/videos/invite-sebastien-boueilh-pour-le-colosse-aux-pieds-dargile-09100564.html
https://www.francebleu.fr/infos/societe/un-colosse-aux-pieds-d-argile-qui-lutte-contre-la-la-pedophilie-dans-le-sport-1569358569
https://www.francebleu.fr/infos/societe/un-colosse-aux-pieds-d-argile-qui-lutte-contre-la-la-pedophilie-dans-le-sport-1569358569
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2. Préparation du forum des associations et du bénévolat 
 

Le forum des associations et du bénévolat se déroulera samedi 04 septembre 
2021 dans l’enceinte du complexe sportif du stade Siméon Belliard. 
 
Horaires : 
Ouverture au public : 10h00 à 15h00. 
Installation des stands : vendredi 03/09 de 18h00 à 20h00 et samedi 04/09 de 
08h00 à 09h30. Ce temps d’accueil du matin sera accompagné par un café + 
viennoiseries que chaque stand viendra récupérer au point central dans la salle 
omnisports Tabarly. 
 
Organisation des stands :  
Maintien du principe d’organisation spatiale tel que cela a été fait en 2020 
(éclatement sur plusieurs sites et sens de circulation) avec quelques ajustements. 
Les associations ayant leur lieu de pratique sur site auront leur stand dans cette 
même salle (ex : dojo pour judo, aïkido et karaté et Salle de tennis de table pour 
le tennis de table). Le badminton et la danse retourneront sur le site « principal ». 
Les associations ayant un stand en extérieur seront installés sous des barnums 
(Rugby et associations non bruzoises). 
 
Composition matérielle des stands : 
Identique pour chaque association : 1 table de 2m (ou 2 de 1,20m) et 3 chaises. 
 
Animations :  
Maintien des démonstrations associatives en extérieur. 
Présence d’un groupe musical qui déambulerait sur le site tout au long du forum 
avec animation type concert sur le temps du repas). 
 
Restauration : 
Gérée par l’association « luttons contre la mucoviscidose ». 
 
Le plan d’organisation spatiale du forum sera soumis à validation du CVAB la 1ère 
quinzaine de juillet. 
 

3. Reconnaissance des bénévoles  
 

Sera réalisée à 12h00 (discours CVAB ?) et suivie par un apéritif (13h00) offert 
par Super U. 
Suite aux retours peu nombreux reçus pour les reconnaissances des bénévoles, 
un délai supplémentaire a été convenu et celui-ci se fera jusqu’au 30 juin (date 
similaire au retour des présences pour le forum).  
Des bénévoles ayant maintenu l’activité associative pendant ces différentes 
périodes de confinement ou des associations ayant participé à différentes actions 
solidaires liées au Covid pourront être nommés. 
 
La liste des personnes nommées sera transmise aux membres du CVAB la 1ère 
semaine de juillet pour effectuer le choix des bénévoles reconnus.  
Des récompenses seront offertes à chaque récipiendaire. 
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4. Divers 
 

Portail associatif : une première réunion du groupe de travail s’est déroulée 
mardi 25 mai au cours de laquelle une liste quasi-exhaustive des fonctionnalités 
souhaitées a été réalisée. 
Une seconde réunion est prévue mardi 29 juin prochain dans le cadre de laquelle 
Mme Hillairet, de la société MGDIS (qui est aussi le prestataire pour des villes 
comme rennes ou Laval), viendra présenter un produit « clé en main » qu’ils ont 
mis en place pour répondre à des besoins pour des communes de la même taille 
que Bruz. 
 
Enquête : le groupe de travail s’est réuni le 16/06 sur ce sujet. 
 
Autres sujets qui seront à traiter dans le cadre du CVAB (identification des 
besoins associatifs, critères d’attribution des subventions aux associations non 
sportives,…) : ceux-ci seront évoqués dès la prochaine réunion du CVAB. 
 

 
 
 
 
 
 

Le prochain CVAB aura lieu mercredi 22 septembre 2021 à 20h30 
Maison des Associations 


